

## Mannschaftskampf von Laatzen 1, 2 und 3 am 15. April 2012

Heute hat unsere **1. Mannschaft** in der **Landesliga Süd** ein beachtliches 4:4 bei den Schachfreunden Hannover erreicht und belegt nun in der Schlusstabelle mit 8:10 Punkten einen hervorragenden 5. Platz. Wir waren etwas nervös gestartet, da wir bei einer Niederlage und ungünstigem Verlauf der anderen Paarungen noch hätten absteigen können. Nach Remisen von Toralf Riebe an 2, Harald Kiesel an 3 und Dietmar Schönfeld an 6 hatten wir beruhigende 1,5 Brettunkte gesammelt. Dann konnte Herbert Hüsing an 8 seine Partie nicht halten und Horst Ehlert an 7 hatte einen Blackout und stellte ohne Not eine Figur ein, so dass wir mit 1,5 : 3,5 Punkten klar hinten lagen. Doch nun wendete sich das Blatt. Stephan Niehaus an 4 konnte seine zwischenzeitlich schwierige Stellung konsolidieren und ein Remis erzielen, so dass es nun 2:4 stand. Nun liefen noch die Partien von Patrick Lick an 1 und Elmar Ledig an 5. Lick überspielte seinen Gegner positionell so deutlich, dass dieser sich in der Endphase nicht mehr bewegen konnte, ohne Material zu verlieren und aufgab. Ledig konnte in einer zwischenzeitlich ausgeglichenen Partie im Endspiel klare Vorteile anhäufen und seinen Gegner ebenfalls zur Aufgabe zwingen. So konnten wir uns am Ende des Tages über ein verdientes Mannschaftsremis und den Klassenerhalt freuen. Damit haben wir in dem meist schwierigeren 2. Jahr nach unserem Aufstieg bestätigt, dass wir in der Landesliga gut mithalten können. Dabei waren etliche Spielausfälle unserer Leistungsträger Toralf Riebe und Matthias Reuker zu verkraften. Dieses wurde durch die starke Leistung unseres Neuzugangs Patrick Lick kompensiert, der am 1. Brett mit 6,5 Punkten aus 9 Runden unser mit Abstand erfolgreichster Spieler war.



Unsere **2. Mannschaft** feierte heute in der **Bezirkklasse** im Heimkampf gegen Turm Hannover einen hohen 7:1 – Sieg, allerdings waren die Gäste nur mit 6 Spielern angetreten. Es siegten MF Christoph Neitzel an 3, Vladimir Gottlieb an 5, Stephan Zobrys an 7 und Georg Ramme an 8. Ein Remis erreichte Hans Michel am Spitzenbrett sowie Holger Schulze an 6. In der Schlusstabelle belegt die Mannschaft mit 9:9 Punkten den 5. Platz.

Unsere **3. Mannschaft** erreichte heute in der **Kreisliga** im Heimkampf gegen Gretenberg 2 mit 7 Spielern ein 4:4. Es siegten MF Wolfgang Klausberger an 3, Peter Maly an 4 und Jannis Renzelmann an 6. Remis spielten Lucas Kiesel an 7 und Volker Renzelmann an 8, dessen Gegner eine beachtliche DWZ von 1602 aufwies. Nach dem Aufstieg hat sich das Team im 1. Jahr in der Kreisliga gut geschlagen und belegt zum Schluss mit 8:10 Punkten den 7. Platz.

Viele Grüße  
Horst Ehlert